



# Manon

# SCHIPPKÉ, 15 ANS

Pour la première édition de cette rubrique, je suis partie à la rencontre de Manon Schippké, la plus jeune participante au championnat de France féminin qui s'est déroulé cet été à Albi.

**C**hampionne de France mixte de blitz des moins de 16 ans avec un Elo à 2119 au 1<sup>er</sup> août, la jeune maître FIDE féminin de 15 ans qui évolue au Club d'Échecs Metz Fischer a l'avenir devant elle.

En juillet, elle a notamment fait son entrée dans le top 100 mondial des filles de moins de 20 ans grâce aux points gagnés lors du Top 16 qui lui ont permis de se hisser à la 75<sup>e</sup> place. Membre de l'équipe féminine qui représentait la France lors de la Mitropa Cup 2022, elle a participé à l'obtention de la médaille d'or en marquant 3,5 points sur 6. En bref, un jeune talent à suivre.

Aujourd'hui, pour *Europe Echecs*, elle a accepté de répondre à mes questions.

**À quel âge as-tu commencé les échecs ?**

J'ai commencé vers 6 ou 7 ans, c'est mon père qui m'a appris à déplacer les pièces. Ensuite j'ai fait les animations estivales qui présentent les sports et j'ai choisi les échecs. Comme ça m'a bien plu, après, je me suis inscrite en club.

**Quel est ton pire défaut ?**

J'ai une très mauvaise gestion du temps : je peux souvent prendre mon temps pour faire quelque chose et après faire autre chose très rapidement.

**Et ta plus grande qualité ?**

Aux échecs, j'arrive bien à visualiser les choses. Pour ce qui est de visualiser l'échiquier et pour le calcul, je dirais que j'y arrive bien.

**Quelle est ton ouverture favorite ?**

J'aime beaucoup la Rossolimo, je trouve ça super intéressant comme ouverture.

**Quelle a été ta plus grosse déception échiquéenne ?**

Ce n'est plus vraiment une déception car c'est un peu passé, mais ne jamais avoir réussi à être championne de France lorsque j'étais plus jeune m'avait déçue.

